
平成２４年５月２日 

 

生駒市政担当報道関係者 様 

 

生駒市 開発部 地域整備課 

 

 

リニア中央新幹線新駅誘致に関する 

奈良県知事宛要望書について回答がありました。 

 

 

奈良県知事に提出しました要望書（平成２４年３月２９日付 生地第１２

１号）について、下記のとおり、奈良県から口頭回答がありましたので、お

知らせいたします。 

 

 

記 

 

まず、県はこれまでから要望書に対する文書での回答は行っていない。 

・ ３月２９日 当日、知事から市長に対し、県の考え方を口頭で説明さ

せて頂いた。 

・ 大和郡山市や経済団体からの要望に対しても同じ扱いとし、真摯に検

討する。 

・ 今後、リニアに関する様々な調査・検討を行い、様々な段階で、公表

していきたい。そういった取組を通じて回答としたい。 

 

 

 

 

 

 

お問い合わせ  

開発部  地域整備課 北田（内線７１１）  


